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"ЛИВИЗу" больше не наливать

Владельцу "ЛИВИЗа" Александру Сабадашу пришлось остановить производство водки из-за отказа
Рустама Тарико из "Русского стандарта" пойти на мировую.  Новости компаний, Промышленность, Пищевая

промышленность

Производство водки на старейшем петербургском
заводе "ЛИВИЗ", который проходит процедуру
банкротства, снова остановилось. "Выпустили водку
по количеству полученных в прошлом году акцизов,
дальше работать не имеем права", - говорит Сергей
Ковалев, внешний управляющий ЗАО "ЛИВИЗ".

Процедура банкротства "ЛИВИЗа" началась в
2008 г. по инициативе самого предприятия, которое
оказалось не в состоянии обслуживать свои долги.
Общая сумма долга, указанная в реестре, - более
700 млн рублей (см. инфографику), из них 158,4 млн
рублей "ЛИВИЗ" должен "Русскому стандарту".

Реклама

Летом прошлого года стало известно, что предприятие преодолело кризис. По данным Федеральной службы
по регулированию алкогольного рынка, в июне 2011 г. ЗАО "ЛИВИЗ" продлило лицензию на производство и
оборот алкогольной продукции до июня 2016 г. Тогда же "ЛИВИЗ" купил 500 тыс. акцизных марок и начал
розлив водки под брендами "Наша водка", Diplomat, Saint Petersburg и Golden Moscow.

Получить лицензию заводу удалось после того, как ООО "Норфолк", аффилированное с "ЛИВИЗом",
погасило долги перед государством в лице налоговой службы на сумму 395 млн рублей, о чем
свидетельствуют материалы арбитражного суда. Этот шаг автоматически сделал "Норфолк" крупнейшим
кредитором в деле о банкротстве "ЛИВИЗа".

Тогда же наметилось завершение затянувшегося судебного процесса. Как рассказывал в прошлом году
Сергей Ковалев, после определения порядка погашения задолженностей кредиторам планировалось
предложить мировое соглашение. В случае заключения мира процедура банкротства была бы завершена.
"Соглашение мы подготовили и направили, но некоторые кредиторы не пошли на него", - говорит Сергей
Ковалев. "Предложение "ЛИВИЗа" о заключении мирового соглашения отвергнуто нами по причине
необоснованно высокого размера дисконта", - комментирует пресс-служба "Русского стандарта".

Фотогалерея

Остановить производство на Синопской наб., которое впервые с 2008 г. начало работу, "ЛИВИЗ" был
вынужден из-за ужесточения закона о регулировании алкогольного рынка, а также новых претензий налоговой
службы. Согласно принятым поправкам к закону о регулировании алкогольного рынка, которые вступили в
силу с начала этого года, производители водки обязаны увеличить уставный капитал с 50 млн до 80 млн
рублей. Тем временем налоговая служба предъявила предприятию новое требование на сумму 102 млн
рублей.
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Зануды остались не у дел
Несколько десятков тысяч людей в
воскресенье в Москве приняли
участие в празднике DreamFlash
на Новом Арбате. Наблюдатели
радуются, что в России стали
появляться такие праздники,
которые особенно выгодно
смотрятся на фоне унылых
постсоветских "массовых
мероприятий".
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"Обращение в арбитраж существенно удлиняет разбирательство, погасить этот долг до вынесения судебного
решения мы не можем, соответственно, не можем получить новые акцизные марки", - комментирует Сергей
Ковалев.

Судебное заседание назначено на 10 мая, на нем будет рассматриваться в том числе и вопрос увеличения
уставного капитала, сообщил Сергей Ковалев. Однако противодействие "Русского стандарта", скорее всего, не
позволит пойти на этот шаг, полагают в "ЛИВИЗе".

Противостояние между "ЛИВИЗом" и "Русским стандартом" продолжается около 6 лет, а с начала
процедуры банкротства приобрела характер борьбы за контроль над конкурсной массой. В частности,
"Русский стандарт" оспаривал вхождение в реестр кредиторов офшорных компаний, аффилированных с
"ЛИВИЗом". Как ранее писал "ДП", Высший арбитражный суд удовлетворил жалобу "Русского стандарта" на
включение в реестр кредиторов фирмы Astromex.

Очевидно, что, даже потеряв шанс получить большинство в реестре кредиторов (после появления в нем
ООО "Норфолк"), "Русский стандарт" не теряет надежду вернуть свои средства. "Сумма задолженности
"ЛИВИЗа" перед "Русским стандартом" - около 160 млн рублей - не выплачивается 6 лет, также у "ЛИВИЗа"
долги перед государством на сумму более 102 млн рублей. Мы совместно с ФНС продолжаем вести против
"ЛИВИЗа" судебные процессы по возврату долга", - комментирует пресс-служба "Русского стандарта". При
этом в компании не скрывают, что единственным выходом из этой ситуации видят распродажу имущества
должника. "В ближайшее время на "ЛИВИЗе" должна быть введена процедура конкурсного производства с
распродажей имущества", - уверены в "Русском стандарте".

По данным "Русского стандарта", "ЛИВИЗ" в течение этих 6 лет не осуществляет выпуск продукции и у него
отсутствуют ресурсы для восстановления своей платежеспособности.

Проблемы у "ЛИВИЗа" возникли еще до кризиса, в 2006 г. Именно тогда Александр Сабадаш, который
считается владельцем "ЛИВИЗа", покинул Россию после смещения с поста сенатора от Ненецкого
автономного округа. В том же году к заводу возникли претезии у налоговой службы, которая обвинила
компанию в неуплате налогов.

Вероятно, свою роль в подрыве позиций завода сыграл и отказ сразу двух крупных игроков от розлива своих
марок на мощностях "ЛИВИЗа". Один из них, "Русский стандарт", в октябре 2006 г. открыл собственный завод
и вскоре завершил работу с "ЛИВИЗом", на производстве которого выпускалась водка "Русский стандарт".
Расставание было болезненным для обеих компаний, у которых остались взаимные долги. Расторгла контракт
на розлив водки и британская Diageo, которая с 1996 г. сотрудничала с "ЛИВИЗом" по производству водки
Smirnoff.

В итоге с 2007 г. ЗАО "ЛИВИЗ" было убыточным, объемы производства завода за несколько лет снизились в
разы, о чем свидетельствуют данные "СПАРК-Интерфакс". По данным Центра исследований федерального и
регионального рынков алкоголя (ЦИФРРА), в декабре прошлого года ЗАО "ЛИВИЗ" произвело 25 тыс. дал
водки и больше не работало.

Однако водку под брендами "ЛИВИЗа" все еще можно встретить в магазинах. На этикетках продукции
значится, что водку разливает ООО "ЛИВИЗ", расположенное в Красном Селе. По данным СПАРК, ООО
"ЛИВИЗ" - дочерняя компания ЗАО "ЛИВИЗ", которое владеет 75%, остальная доля принадлежит кипрскому
офшору. В марте это предприятие произвело 180 тыс. дал продукции. Это 1% от общероссийского объема
произведенной водки, посчитали аналитики ЦИФРРА. "С ООО "ЛИВИЗ" заключен лицензионный договор на
розлив наших марок", - пояснил Сергей Ковалев.

Подробнее читайте в свежем номере
газеты «Деловой Петербург»

Читайте на эту же тему

Петербургский "ЛИВИЗ" возобновляет выпуск водки
Петербургский завод ЗАО "ЛИВИЗ", который находится под внешним управлением возобновляет
выпуск водки. При этом, его крупный кредитор ООО "Русский стандарт водка" говорит, что должник не
мог получить лицензию.

Владелец "Ливиза" сменил ему стиль и возвращается к водке
Владелец "Ливиза" Александр Сабадаш возвращается к водочному производству. Компания намерена
восстановить позиции на старых рынках и завоевать новые. Первый шаг уже сделан.

Банкротство петербургского завода "ЛИВИЗ" завершается

Я рекомендую Твитнуть 0 0+1+1

 

наверх

Рекомендации

Цензура раскроила речь Кирилла

Серебренникова на "Золотой маске"

Понравилось 469 людям

Минздрав согласовал радикальный

законопроект о борьбе с курением

Понравилось 59 людям

Блогеры обсуждают создание

госкомпании по развитию Сибири,

которая получит ог..

Понравилось 35 людям

Отказался фальсифицировать

выборы? Заплати 100 тысяч

Понравилось 25 людям

Станет ли успешным новый "А2",

концертно-клубный проект на 5,5

тысяч человек?

Понравилось 22 людям

Павел Дуров меняет
облик Петербурга
Один из самых авторитетных в
рунете людей, глава "Вконтакте"
Павел Дуров высказал
предложения по улучшению жизни
в Петербурге - "10 потенциальных
нововведений". Старые
нереализованные проекты
администрации города чередуются
с забавными утопическими
идеями. 6

Общественная приемная
Владимира Ленина
В 142-й день рожденья В.И.Ленина
блогеры обсуждают, стоит ли
выносить тело Ильича из
Мавзолея и что можно сделать в
этом здании, если мумия будет
вынесена - общественную
приемную КПРФ, прокат коньков,
Apple Store или памятник жертвам
политических репрессий 26
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РПЦ против Pussy Riot - пока
2:1
В Москве сегодня суд рассматривает
вопрос о продлении меры

пресечения для троих участниц панк-группы Pussy
Riot. Скорее всего, арест будет продлен. По опросу
ВЦИОМ, 10% россиян считают, что девушек
необходимо приговорить к реальному сроку; около
50% респондентов сказали, что "грешниц" надо
приговорить с штрафу или исправительным работам.
Как бы ни закончилось дело Pussy Riot, будет много
недовольных.

Пугачева на самом деле за
Путина
Алла Пугачева призналась в
интервью Ксении Собчак, что она

поддерживала в предвыборной гонке бизнесмена
Михаила Прохорова, потому что знала: Владимир
Путин победит и без ее агитации. По мнению певицы,
в команде нового президента должны быть такие, как
Прохоров, Алексей Кудрин и Игорь Шувалов.

Бывшая дочерняя структура ЗАО "ЛИВИЗ" погасила долг завода перед налоговой службой на 400 млн
рублей. За это Росалкоголь продлил предприятию лицензию на выпуск водки. Банкротство завода
завершается.

В Петербург за долгом в миллиард вернулся владелец завода "ЛИВИЗ"
Топ-менеджеры "ЛИВИЗа" получили "подарок" за свою работу. Владелец ЗАО "Ливиз" Александр
Сабадаш решил взыскать 964 млн рублей с тех, кто на него работал 14 лет.

Суд оправдал гендиректора "ЛИВИЗа"
Смольнинский районный суд оправдал гендиректора ЗАО "ЛИВИЗ" Юрия Никулина и главбуха Ирину
Валдай, обвинявшихся в налоговых преступлениях. Прокуратура подала кассацию.

Налоговая хочет арестовать оборудование "ЛИВИЗа"
Федеральная налоговая служба России (ФНС) пытается арестовать оборудование, которое "ЛИВИЗ"
продал незадолго до своего банкротства. Параллельно налоговики добиваются отстранения
временного управляющего завода.

Смольный занялся получением долга с "Ливиза"
На заседании межведомственной комиссии Смольного по экономической безопасности было
рассмотрено дело компании "Ливиз", передает "Фонтанка.ру".

Тарико хочет выпить "Ливиз"
Основные кредиторы завода "Ливиз" - "Русский стандарт" Рустама Тарико и налоговая служба
пытались получить контроль над процедурой банкротства завода. Борьба между кредиторами
"Ливиза" достигла своего апогея.

НОВОСТИ ПАРТНЕРОВ

РЕКЛАМА

Жилой Комплекс «Зодиак».
Дом бизнес-класса в парке
Покровское-Стрешнево.
Кв-ры в собственность.
Телефон: (495) 995-888-0

Паркинг от 300 т.руб. в
новом ЖК More (Балт.
Жемчужина), ул. Адмирала
Трибуца. Квартиры от 2,1
млн р.!

Накануне

В субботу "Зенит" в матче 40-го
тура чемпионата России сыграет в
Краснодаре против "Кубани". Если
"Зенит" сумеет выиграть, а
"Спартак" днем позже не обыграет
"Анжи", то петербургский клуб
станет чемпионом в половине
седьмого вечера в
воскресенье. 1

Мечты сбываются
Кремль создает госкомпанию по
развитию Сибири, которая сможет
раздавать недра и участки без
конкурса, а отчитываться ни перед
кем, кроме президента, не будет.
Блогеры полагают, что речь идет
не просто о масштабной
коррупции, а о самой настоящей
приватизации Сибири. 31

Милонов закрывает
"фабрику смерти"
Депутат парламента Петербурга
Виталий Милонов - вновь в центре
внимания СМИ и блогосферы. В
споре с уполномоченной по
правам ребенка Светланой
Агапитовой он назвал центр
"Ювента", где девочкам-
подросткам делают аборты,
"фабрикой смерти" и предложил
его закрыть. 45

Есть место подвигу
Суд отложил рассмотрение иска
против петербургской учительницы
Татьяны Ивановой, которая
обвинила чиновников районной
администрации и Горизбиркома в
принуждении к фальсификациям
на выборах. Блогеры намерены
поддержать Иванову митингами,
распространением информации и
сбором средств. 6
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Комментарии: 1 (сортировать по возрастанию)

Жеглов 23 апреля в 12:13 Ответить

Была такая троица АФБ- Александр, Фарид и Булат, управлявшая доходным "ЛИВИЗ"ом, а сейчас дожили до
остановки из-за больших долгов.

Главные новости дня

Дворы будут ремонтировать за счет дорог
С этого года в Петербурге дворы и внутридворовые проезды начнут
ремонтировать за счет средств Дорожного фонда. Его объем на 2012 год
превышает 43 млрд рублей.

Первый прошел
Об "инъекции танков", идеях современной Европы и о том, кто станет врагом Номер Один,
на следующий день после первого тура выборов во Франции, dp.ru рассказал директор
Института проблем глобализации Михаил Делягин.

Subway вырастет за счет малых
Сеть фастфуда Subway откроет до конца года еще 15 ресторанов в Петербурге.
Расширяться планируется за счет начинающих предпринимателей, которым выдадут
кредиты по упрощенной схеме.
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Убийцы в форме
Совершенно неформатная на
первый взгляд мысль посетила
депутатов Госдумы от ЛДПР. Ее
воплощением стал законопроект,
который ставит навыки
спортивных единоборств в один
ряд с применением оружия и
отягчающими обстоятельствами в
случае уголовных
преступлений. 3

Путин проиграл
Навальному

Алексей Навальный вошел в
топ-100 самых влиятельных людей
планеты по версии журнала Time.
Владимир Путин в этот список не
попал - на первом этапе интернет-
пользователи поставили его на
11-е место, но эксперты и
редакторы Time в итоговый
топ-100 его включать не стали.

19

Охлобыстин создает
"Коалицию Небо"
Актер, режиссер и
священнослужитель Русской
православной церкви Иван
Охлобыстин заявил о создании
политической партии "Коалиция
Небо". Партия основана на
созданной им доктрине. 11

НОВЫЕ |  ПОПУЛЯРНЫЕ

Блогеры обсуждают
проведение праздника
DreamFlash на Новом

Арбате

0

Блогеры отмечают день
рожденья Ленина спорами
о выносе тела из

Мавзолея

0

Минздрав согласовал
радикальный

законопроект о борьбе с
курением

+11

Деловой Петербург

Мы ВКонтакте

Подписаны 17 252 человека

Подписаться на новости

Николай Владимир Никита

Alexandr Светлана Zirojo

Деловой Петербург

delovoj_spb

Join the conversation

delovoj_spb Блогеры обсуждают
проведение праздника DreamFlash на
Новом Арбате:  Несколько десятков
тысяч людей в воскресенье...
bit.ly/JIugV6
about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

delovoj_spb Блогеры отмечают день
рожденья Ленина спорами о выносе тела
из Мавзолея:  В 142-й день рожденья
В.И.Ленина блоге... bit.ly/IiP4FI
about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

Ищите нас на Facebook

Maria Татьяна Маргарита василий

Nikita Мария Серик Герман

Деловой Петербург

1,964 пользователям нравится Деловой

Петербург.

Мне нравится

Социальный плагин Facebook
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